

## Seminario de seguridad y comunicación en emergencias reunió a choferes de salud

**FORMACIÓN.** Los asistentes compartieron experiencias y reforzaron conocimientos mediante exposiciones a cargo de profesionales de entidades públicas y privadas.

La Asociación de Choferes de Salud de la provincia de Osorno (Achspo) organizó un seminario sobre seguridad y comunicación efectiva ante emergencias, dirigido a todos sus asociados.

La actividad congregó a representantes de hospitales y centros de Atención Primaria

de Salud de la provincia, quienes compartieron experiencias y reforzaron conocimientos mediante exposiciones a cargo de profesionales de la Municipalidad de Osorno, la Dirección General de Aeronáutica Civil (Dgac), el Servicio de Atención Médica de Urgencia (Samu) y el Cuerpo de Bombe-

ros de Osorno.

La jornada se llevó a cabo en los salones del Instituto Profesional AIEP, ubicado en calle Patricio Lynch, y contó con el apoyo de Caja Los Andes, además de la participación de funcionarios de distintos recintos asistenciales del país, incluyendo Santiago, el Maule y Puerto

Montt.

César Vargas, dirigente de Achspo, comentó que “estos encuentros nos permiten reforzar diversos procedimientos que se aplican tanto en los recintos asistenciales como en la comunidad. Primero tuvimos una jornada teórica y, por la tarde, se realizaron activida-



LA ACTIVIDAD FORMATIVA TUVO ALTA CONVOCATORIA.

des prácticas en distintos módulos, entre ellos, traslado de pacientes en zonas agrestes, uso del Desfibrilador Externo Automático (DEA) y control de hemorragias. Al finalizar se en-

tregaron certificados a los asistentes”.

Asimismo, se realizó una ceremonia de reconocimiento a los relatores que participaron en el evento.